
Al Sig. Sindaco 
della Città di Cosenza 
SEDE 

 
 
Cosenza, 13.09.2006 
 
 
 

Premesso che 

• da oltre due mesi sono stati completati i lavori per la nuova illuminazione di 

Piazza di Santa Teresa e delle zone limitrofe;  

• l’attuale illuminazione è del tutto insufficiente  per la zona in cui  insiste; 

• per il decoro e la sicurezza  dell’area tutta è ormai improrogabile il nuovo 

sistema illuminante; 

Interroga 

la Signoria Vostra per sapere se non intende fino da subito attivare  gli uffici 

competenti affinché la nuova illuminazione entri in funzione al più presto. 

 

Distinti saluti  

Sergio Nucci 

Consigliere Comunale di Cosenza 
Gruppo della “Grande Alleanza con la Rosa nel Pugno” 
 

 

 


